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こうして皆さんの前で会長挨拶を申し上げるのは今日が最

後、残念で残念でなりません。

振り返って見ると、新年度初っ端から最後までコロナ禍に振り

回された一年間でした。多くの事業を断念せざるを得ず、皆

様に大変申し訳なく思います。しかし同時に、５０周年にむけ

て親睦一座復活の道筋をつけたこと、永年放りっぱなしだっ

たために多くの矛盾を抱えたままの定款細則等の規定を改

定することができたこと、近年のRIや地区の流れに逆らって

敢えてWe Serve ではなくI Serve を大切にしたいと思い、月

に１回『ロータリーの目的』を朗読し、社会奉仕委員会を職業

奉仕委員会に組み込むことで一石を投じたことなど、独自性

を少しは発揮できたかなとも思います。

ここまで辿り着けたのはロータリアンの好意と友情を以て暖

かく見守りご支援ご協力を戴いた会員皆様のおかげですし、

状況によって変わる事業計画をその都度臨機応変に変更な

どして遂行して下さった理事役員の皆様のおかげです。心よ

り感謝申し上げます。そして何より我が儘で強権的な私から

の無理難題をいとも軽々とこなしてくれた（結構ブチブチ文

句は言ってましたが）相棒の三田幹事には感謝してもし切れ

ないほどです。きっと近い将来、素晴らしい会長となってくれ

ると信じています。

私が入会間もない頃、会長をなされた故・前田啓司氏が

仰った言葉を今も覚えています。毎週の会長挨拶がいつも

頭にこびりついていて、毎日毎日隅から隅まで新聞に目を通

している、と。私も事前に準備を怠らないように心掛けました

が、万が一準備を忘れてしまった時、副会長の森崎さんが

急遽来れなくなってしまったりした時等のために、会長挨拶

の予備原稿を一つ、常時手帳に挟んで持ち歩きました。お

かげさまで一度もこれまでこの予備原稿を使うことなく済みま

したので、今日やっと日の目を見ることになりました。

小学校に入学する子供とその親に、将来就きたい職業、就

かせたい職業について、ある化学メーカーの実施したアン

ケートがありました。２０００年、２０１０年、２０２０年と２０年にわた

る３回の推移も並べてみると面白いことが判ります。

男の子のなりたい職業の上位は２０年間の３回ともあまり変わ

らない。即ち、スポーツ選手、警察官、運転手です。とりわけ

スポーツ選手は３回とも第１位。わが建設業界に関連する大

工・職人は３位、５位、９位と回を追うごとに順位を下げ、１０年

後にはランク外になってしまわないか心配な位置にありま

す。男の子の調査で特筆すべきは、２０２０年の１０位にユー

チューバーが登場したこと。私みたいに果たしてユーチュー

バーが職業なのかと疑問に思うこと自体、もう時代遅れなの

かも知れないですね。女の子になるとグッと可愛らしい選択

になる。上位は２０年間あまり変わらず、ケーキ屋・パン屋（３

回とも第１位）、芸能人・歌手・モデル、花屋。

一方、親が子供に就かせたい職業となるとガラリと変わりま

す。男の子がなりたいトップのスポーツ選手は男の子に就か

せたい４位にかろうじて入っていますが、警察官と運転手は

それぞれ５位と９位に一回入っただけ。親が望む職業の上位

３つは３回ともほぼ変わらず公務員、医師、会社員でした。女

の子についても、ケーキ・パン屋が７位、芸能人が１０位、花

屋は着外。女の子に親が就かせたい上位３つは、３回ともほ

ぼ変わらず看護師、公務員、薬剤師です。こうしてみると、親

は安定して高収入の職業に就かせたいと望み、一方で子供

は笑顔で楽しそうで夢のある仕事に就きたいと思っているこ

とが判ります。

我々も、子供たちに夢のある仕事として選んでもらえるよう

に、楽しく笑顔で毎日を過ごしたいものです。これぞまさしく

ロータリーの職業奉仕だと思います。最後の会長挨拶にこの

原稿をとって置けて良かったです。一年間皆様のご協力、本

当にありがとうございました。

　　　　　　　　　　　　　　

サヨナラ例会

ロータリーは、機会の扉を開く



ホップ、ステップ
新たな飛躍に向けて足下を見つめてみよう

（週報担当：赤池克斗）

◆理事役員一同、本年度（千葉年度）もコロナ禍の中でのス

タートでした。各委員会も年度当初に立てた（例会等を含

む）事業計画も　思うように活動できない状態となってしまい

ましたが、できる限り考え得る限りの活動が出来たのではと

思っております。これもひとえに、この状況下において、会

員皆様の深いご理解とご支援の賜物と考えます。この場を

借りして、心より感謝を申し上げます。1年間、誠にありがとう

ございました。

◆木村君、先日、はじめて伊丹さんにゴルフで一打勝ちまし

た。ありがとうございます。

◆平出君、広小路の建物の１階でビストロ１８という名前のレスト

ランがありますが、店名を「ルワゾーブル」（日本語訳　青い

鳥）に変えて、自分が経営する事になりました。フレンチレ

ストランです。テーブル会など再開しました時には、ご利用

願えれば幸いです。よろしくお願いいたします。

◆和田君、結婚記念日記念品ありがとうございます。これから

も仲良くしていきます。

◆ゴルフ同好会、６月１３日（日）第１０回千葉年度ゴルフコンペ

を沼津ゴルフクラブにて開催しました。優勝内田さん・準優

勝遠藤眞道さん・３位亥角さんでした。次回は７月４日（日）

富嶽カントリークラブにて取りきり戦を開催します。

委嘱状　表彰

サヨナラ例会

幹事報告 幹事　三田明宏君

1．６月行事

　　ロータリー親睦活動月間

①２４日（木）呉竹　夜間例会　　18：30例会

　　　　　　　　　 　　　　　 サヨナラ例会　慰労・激励会

⒉　依頼事項

①第２６２０地区静岡第一グループ・長友ガバナー補佐よりクラブ

や会員紹介を掲載し情報の共有を目的とした冊子を製作する

旨の依頼がありました。つきましては、会員皆様各位にＰＲした

い事（仕事・ＲＣ・趣味）何でも構いませんので、原稿をメール等

で事務局まで提出して頂くようお願い致します。

※なお、文字数は１２０字以下でお願いいたします。

この一年間、何かと行き届かない幹事でしたが会員皆様のご指

導とお支えにより、何とか職務を終わる事が出来ました。心より感

謝とお礼を申し上げます。

一年間誠にありがとうございました。

欠席者　秋元君、芦川君、諏訪部（照）君、橋本君、古屋君

出席報告
出席総数

前々回 40/46 87.50% 40/46 87.50%
41/46 89.58% 51名会員総数今 回

出 席 率 メ ー ク
ア ッ プ

修 正
出 席 率

米山記念館運営委員　 柴崎恵子君
RLI研修終了表彰　　　森崎祐治君
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